

Schwer erkämpfter Sieg gegen gut eingestellte Hecklinger

Am Samstag traf man auf ungewohntem auf eine Hecklinger Mannschaft, die sehr gut von ihren Trainern eingestellt wurde. Zudem wurde das Spiel vom Schiedsrichter sehr gut geleitet.

Klar hat unser Team das Spiel dominiert und klar ist man mit einem 1:5, als Sieger vom Platz gegangen. Aber so klar war es eben doch auch nicht. Gerade was am Ende der 1.HZ und anfangs der 2.HZ von unseren Jungs gespielt wurde, sollte so nicht passieren. Denn in diesen Phasen ließ die Sicherheit unserer Abwehr einige Wünsche offen. Es ist schon schwer auf den Punkt da zu sein, wenn man eingewechselt wird (1.HZ) Sebastian und Fernando, aber den Kopf hängen zu lassen, weil was nicht geklappt hat oder nicht nachzusetzen, wenn man den Ball verloren hat, geht leider auch nicht. So fiel dann auch das 1:2 für Hecklingen in der 20.Spielminute. Nicht konsequent nachgesetzt, ein unentschlossener Torwart und zack ist es passiert. Wir waren froh, dass das Ergebnis so noch Bestand hatte, es hätte auch gut und gerne 2:2 stehen können. In der 2.HZ waren es dann Dominik mit seinen unnötigen Dribblings mit Ballverlusten, Omar der ohne Grund durch die Mitte spielte und eben Davin der heute zu viel "gebolzt" hat, statt das Spiel von hinten aufzubauen. Wir hatten Glück, dass es immer noch 1:2 stand. Auch Ruben war nicht so richtig gut drauf, zwar viel Kampfgeist und gewohnt läuferisch stark, aber spielerisch zu egoistisch.

Aber es war nicht alles schlecht. Bennet eigentlich wie immer, Spielfreude, Spielwitz, gedanklich bei der Sache. Sowie bei seinem Führungstreffer in der 7. Spielminute, als er einen Ball ins lange Eck versenkte. Und eben unser Emil. Hier hatte das Gespräch in der Kabine Wirkung gezeigt, immer in Bewegung, den Ball entgegen gegangen, anspielbar sein. Heute der Spieler des Tages!!! Sein Lohn, das 0:2 in der 12.Spielminute und dann für uns noch die Vorlage zum 1:4 durch Ruben, was für uns spielentscheidend war. Weiter so Emil und dran bleiben. Auch Niklas konnte sich durch sehr gute Pässe in der Tiefe sehen lassen.

Das 1:3 durch Rubens Direktabnahme nach Eckball in der 40.Spielminute, nach einer Ecke und das 1:5, 50. Spielminute, durch Nachsetzen von Omar sollten nicht unerwähnt bleiben.

Aber auch die sehr gute Abwehrleistung der Hecklinger, will ich hervorheben. Ganz stark gespielt, über die gesamte Spielzeit gesehen. So nun gilt es Kraft zu tanken für Mittwoch, zum schweren Pokalspiel in Wolmiersleben und auch dort hoffen wir auf tatkräftiger Unterstützung, denn es winkt immerhin das Halbfinale.

Kader:

Lenny, Omar (1), Dominik, Davin, Niklas, Ruben (2), Emil (1), Bennet (1), Fernando, Sebastian, Leander